

第12回ニッ沼総合公園パークゴルフ大会(ひろのカップ)を開催しました

9月17日(日)、ニッ沼総合公園パークゴルフ場に於いて、公社主催の一番大きな大会であるひろのカップを開催しました。

本大会は地元企業様からご協賛を頂き、他の大会よりちょっと豪華な賞品が授与されます。

他の大会もそうですが、上位入賞者だけが賞品を得る訳ではありません。「飛び賞」として様々な順位の出場者に賞品が授与されました。

広野町民では西野ツマさんがスコア119で女性の部4位入賞を果たしました。



女性の部入賞者の皆さん

相馬市立飯豊小学校の児童が来園しました

9月28日(木)、遠足と調べ学習を兼ねて相馬市立飯豊小学校3・4年生の皆さんが来園しました。数日前までインフルエンザにより学級閉鎖されていたようで、皆さん公園で遊ぶのを心待ちにしていたようです。調べ学習では4年生は事前に下調べをして来た児童もいたようで、小学生とは思えないしっかりした質問がたくさん出ました。また、先生から「時間が無いので質問はこれで終了」と言われた後も「もう一つ聞いていいですか」という児童もいて、バスまで戻る道すがら色々話をしました。



バナナの説明を受ける児童



アルパカも見学

ふたばワールドに出店しました

10月7日(土)に大熊町の「学び舎 ゆめの森」で開催された「ふたばワールド2023inおおくま」に出店してきました。

前日までの強風で会場準備が遅れていましたが、時間どおりに販売を開始することができました。公社では広野町産バナナ「綺麗」とふたば未来学園の生徒が「綺麗」を使用して製作している焼き菓子を販売しました。

午前10時に販売を開始し、「綺麗」は11時前に完売。焼き菓子も昼前に完売し大盛況でした。



出展ブースの様子



公式サイト



公式インスタ

TOKYO FM “スカロケ移住推進部” で 広野町のPRをおこなってきました



広野暮らし相談窓口「りんくひろの」相談員の大森です。10月5日(木)にTOKYO FMで夕方に放送されている「スカイロケットカンパニー」の番組で、移住に特化した「スカロケ移住推進部」に広野町の移住相談員として生出演してきました。今回は3月出演に引き続き2回目の出演となります。前回放送では広野町の魅力をお伝えしてきましたが、今回は広野町の教育環境の魅力をお伝えしてきました。「教育の丘」に教育機関が整備され、こども園、広野小学校、広野中学校、ふたば未来学園中高一貫校があること。その中で、ふたば未来学園中高一貫校が広野町で開校した経緯、特色ある学科、授業、部活動などを紹介してきました。また、広野駅東ニュータウン(HIRONOtoTOWN)の宅地分譲についても触れ、子育て世帯、若者夫婦世帯の住宅地取得に対する補助制度なども紹介してきました。広野町は海、山が身近にある自然を感じるコンパクトタウンですので、今後、子育て、教育を考えている方が新たな生活の場所として候補に考えていただければと思います。



10月8日(日)には、広野町内で活動する滞在型学習施設「クラシノガッコウ月とみかん」代表の大場さんが企画する「ふくしま12市町村移住サポーターガイドツアー」に伺ってきました。今回のツアー内容は「パーマカルチャー 金木犀と椿油の癒し体験ツアー」でした。首都圏から女性が一人参加し、椿の種を採取し、種を割って中身を取り出す作業から、蒸す作業、椿油を絞り出す作業と一連の行程を体験しました。天候にも恵まれ、穏やかな癒しの時間を広野町の自然の中で過ごすことができました。今後も、滞在型学習施設「クラシノガッコウ月とみかん」では移住希望者に向けて体験ツアーを企画していくとの事ですので、移住相談員として連携していきながら、広野町の魅力を発信していきたいと思っています。

